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教育目標  自ら考え動き，心豊かで，心身ともにたくましい児童の育成 
 

  

 
４月，様々な活動がスタートしました。1 年生は初めてのことばかりで，まだまだ緊張の様子で

す。高学年は，委員会活動や縦割り班活動等，上級生の自覚をもって日々の活動を懸命に行ってい

る様子が見られます。授業においては，どの学年もやる気や集中力をもって頑張っています。この

４月は，どの学年もどの学級もよいスタートが切れ，学校全体に“頑張るぞ！”といった雰囲気が

あり，うれしく思います。目標に向かってチャレンジする気持ちで，皆で頑張る１年にしましょう。 

 

◇１年生下校指導と集団下校 
 学校の大お助けマン，にっこにこ組のみなさんに今年も助け 

ていただき，入学式の翌日から４日間，１年生下校指導を行い 

ました。１９日には，安全パトロール隊としての紹介式，全校 

児童の集団下校を行いました。暑い日も寒い日も，雨の日も雪 

の日も子ども達を見守ってくださっているにっこにこ組の皆さ 

んや地域のみなさんのおかげで子ども達の安全が保たれていま 

す。そして，今年も１年生に安全キーホルダーをプレゼントし 

ていただきました。本当にありがとうございます。 

 

◇児童会役員任命式，縦割り班班長挨拶 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

【委員長紹介】 

 

 

 

 

 

 

 

◇６年生による読み聞かせ 
６年生は，入学式の翌日から，登校してくる１年生のお世話をよく 

してくれていました。恒例となっている６年生による１年生への読み 

聞かせは，感染対策のため，できるだけ離れて大型テレビに映して読 

むことにしました。６年生のおかげで，１年生の１日の始まりがとて 

もスムーズにできるようになり，１年生自身も少しずつ小学校の生活 

に慣れてきたようです。６年生の皆さん，ありがとう！ 

 

生活委員長 山口 雅翔 体育委員長 延田 昌優 

環境美化委員長 大澤 奏央 放送委員長 小林 龍羽人 

図書委員長 石川 尊琉 給食委員長 林  聖七 

保健委員長 弥田 真紘   

紹介式はリモートで！↑ 

 今年は，児童会役員任命式や縦割り班班長の挨拶もリモート

で行いました。任命式後，委員長と縦割り班班長が挨拶をしま

した。委員長は，それぞれの抱負と児童の皆さんにお願いした

いことを，縦割り班班長は，下級生と仲良くしたいという思い

を伝えました。委員長も班長も自分の思いをはっきりと伝え，

さすが最上級生だと思いました。委員長や班長を先頭にみんな

で，居心地よく気持ちのよい 

学校にしていきましょう。 

↑委員長として初の委員会進行です。 
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両面印刷 長子配布 



◇クラブ活動 
 クラブ活動は，月に１回，月曜日に４～６ 

年生が活動します。４年生は初のクラブ活動 

です。きっと楽しみにしていたことでしょう。 

今年度は，ダンス・イラスト・家庭科・スポ 

ーツ・卓球・折り紙・消しゴムはんこ・切り 

絵の８つのクラブとなりました。コロナ感染 

防止対応として，今回は，どのクラブも個別 

でできることに取り組みました。 

 

◇交通安全教室 
 

 

 

 

 

 

 

 

◇授業参観に多くの参観をありがとうございました。 
 昨年度に引き続き，地区別の分散授業参観で，総会と学級懇談会は取り止めさせていただきまし

た。担任や同じ学級の保護者さんと話す場がないのは 申し訳なかったのですが， 

さて，お子様の様子，授業の様子はいかがでしたか？お家の方が参観してくださり，張り切って

いた子，恥ずかしくていつもの元気が出せなかった子，それぞれだと思いますが，少し学級や学校

の様子がわかっていただけたかと思います。お家で授業参観や学校のことなどをお話するきっかけ

となればうれしいです。また，参観いただいた通り，４月初めに比べ，ペアやグループ活動を少し

ずつ取り入れています。先生が教える授業から，自分たちで対話しながら学びを深めていく授業に

転換していくために，ペアやグループ活動が必要となってきます。距離をとったり短時間にしたり

等工夫し，注意しながら進めていきたいと考えています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

↑１・２年生は歩き方や横断歩道の

渡り方をいっしょにしてみました。 

↑今年初の消しゴムはんこクラブ 

です。意外と難しかったかな！？ 

 

↑家庭科クラブは，作品につ

いて，ネット検索しました。 

七尾警察署の職員さんをお招きし，命に関わ

る大切な勉強をしました。自分の命を守るため

に，車はもちろん，自分でも日頃からしっかり

交通ルールを守ることが大切です。お子様の歩

き方や自転車の乗り方は大丈夫でしょうか？お

家でもお話してください。 

↑３～６年生は自転車の乗り方

の指導をしていただきました。 

井上 千明先生が, 昨年度末より体調をくずしてお休みして

いましたが，５月より復帰しました。牧野 扶美先生に代わり，

さわやか学級の担任となります。よろしくお願いします。 

◆奉仕作業◆ 
５月２１日（土） 
６：５０から受付開始し，
開会と閉会行事はありま
せん。保護者のみの参加で
す。ご協力お願いします。 
ご協力をお願いします。 

↑ピンと伸びた手がかっこいい１年生 

 

↑役になり切って音読２年生 

 

↑じゃんけんしながら楽しく算数３年生 

 

↑リチャード先生と外国語活動４年生 

 

↑家庭科でタブレットを有効に活用５年生 

 

↑互いに考えを交換し合う６年生 

 


